

## Kegiatan Menginspirasi

saya Dewi Wahyuni bersyukur dapat terpanggil sebagai salah satu peserta TOT Literasi Produktif Berbasis IT yang dilaksanakan oleh IGI Pusat di Gedung LPMP Surabaya.

## Kompetensi jadi Semangat

Meski lebam diwajah pasca kecelakaan masih melekat di wajah dan rasa nyeri masih sangat terasa, tidak menyurutkan semangatku untuk mengikuti TOT dan melangkah menuju bandara Hasanuddin

# TOT LITERASI PRODUKTIF

Pembukaan TOT di hadiri 150 peserta dari berbagai wilayah Indonesia

## CERITA DIBALIK TOT

Berawal mengirimkan KTI (Karta Tulis Ilmiah) pada sebuah website IGI sebagai salah satu persyaratan calon peserta TOT yang akan di gelar oleh IGI (Ikatan Guru Indonesi). Ada keraguan tentang kualitas karya yang dikirim. Tapi satu hal membuatku terdorong dan berbesar hati adalah bahwa karya tersebut merupakan hasil dari peneliatanku sendiri. Betapa senangnya melihat pengumuman namaku lolos sebagai salah satu peserta TOT Literasi Produktif yang akan dilaksanakan di LPMP Surabaya pada tanggal 6 s/d 9 Oktober 2016 dan kegembiraan ini bertambah dengan membaca pengumuman bahwa peserta yang lolos hanya bawa koper karena semua transportasi, sewa hotel, dan komsumsi ditanggung oleh pihak IGI Pusat. Tepat tanggal 6 Oktober saya bertemu dengan 149 orang peserta di bandara Surabaya dan menunggu jemputan menuju LPMP Surabaya.



150 peserta TOT Literasi Produktif bertemu di Bandara Surabaya yang berasal dari berbagai daerah



Pembukaan TOT Literasi Produktif yang dihadiri oleh Pak Muh. Ramli Rahim Ketua Umum IGI Pusat, Pak Gatot Dierktur Seamolec, dan Treaner treaner hebat IGI Pusat

## TRAINER OF TRAINERS (TOT) LITERASI PRODUKTIF IGI DI LPMP SURABAYA Tgl 6 sd 9 Oktober

TOT Literasi Produktif dilaksanakan selama 4 hari di Gedung LPMP Surabaya di ikuti oleh 150 peserta di seluruh wilayah Indonesia. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai perwujudan maksimalisasi tablet samsung tab 8A sebagai salah satu media yang cocok dan praktis digunakan dalam proses pembelajaran. Selain itu TOT juga dimaksudkan untuk menemukan Brand Individu masing-masing peserta trainer sehingga mereka memiliki ciri tersendiri dalam penyajian materi dalam kegiatan pelatihan yang akan di gelar di daerah masing-masing.

by Dewi Wahyuni  
Banyak ragam konten pelatihan yang disajikan salah satunya adalah komik pembelajaran. Komik pembelajaran dapat diaplikasikan melalui MGMP Mapel kiranya dapat menghasilkan Produk MGMP berupa Modul atau LKS versi komik yang nantinya akan meningkatkan literasi peserta didik dengan tampilan yang menarik Trimakasih kepada IGI pusat yang telah menggelar kegiatan besar dan sangat berharga, Kementerian Pendidikan dan kebudayaan yang telah mendukung kegiatan ini, Trainer hebat IGI, LPMP Surabaya, PT Samsung dan Garuda Indonesia